

María Zamora, 78 años

Nace en Cabezas de San Juan , en una finca llamada El Torbiscal, un pueblo agrario propiedad de José de Cámara.

Esta familia es dueña también de la ganadería De la Cámara , procedente de otras ganaderías (Tessara , Carlos Núñez y Osborne).

Era un poblado agrario especializado en remolacha, también trigo cereales y olivos.

Ganado para autoconsumo dr cerdos sueltos por el campo, gallinas etc.

En el poblado había un colegio, un taller y una iglesia. Las casas eran propiedad del dueño del cortijo que las entregaba a sus trabajadores.

María cuando estuvo en edad de trabajar fue a servir a la casa del sobrino, Fernando de la Cámara.

En una feria del caballo coge el tren con su hermana, cosían de noche sus vestidos, ya tenían electricidad.

En la feria conoce a Paco, su marido, hoy tiene 82 años.

El matrimonio tiene 6 hijos, María Zamora va al corte y hace pilates, parece más joven de lo que realmente es.

Acaba de jubilarse , ha sido limpiadora de varios colegios, el último, CEIP La Unión, donde se ha llevado 16 años.